

### **LA LETTRE** DER BRIEF

Décembre 2022 – N°4

### Editorial

Jean-Pierre Choplain

Après deux années très perturbées par la pandémie, la reprise des échanges entre jeunes de Naurod et de Fondettes est une renaissance pour notre jumelage.

De nouvelles familles fondettoises très motivées ont participé à l'accueil des jeunes de Naurod en octobre, de nouveaux liens se tissent ainsi entre Naurod et Fondettes.

Bonne et heureuse année 2023.

## Kéunion annuelle des bureaux des jumelages

Tous les ans les bureaux Naurodiens et Fondettois se retrouve pour élaborer le programme de l'année à

venir. Cette année, c'est Fondettes qui recevait une délégation composée Christine et Manfred Becht, Karin Schmitt-Reitz, Petra Opitz, Ingeborg Rolf Albrecht, membres du bureau Heureux de se retrouver...un verre à de Naurod . Après leur arrivée



la main dans le chai de Vallières

à la gare de Tours, ils ont été rapidement mis dans l'ambiance avec une dégustation d'accueil dans le Chai de l'Abbaye de Vallière.



L'ensemble des participants à la réunion avec leurs conjoints.es

Après la réunion des bureaux le matin et un temps libre dans famille d'accueil. naurodiens et fondettois se sont retrouvés le samedi soir pour



festive à la guinguette de Montbazon. Dimanche, ils ont pu découvrir redécouvrir Montsoreau, ainsi que l'abbaye de Fontevraud et son musée d'art moderne.

## ondettes accueille des jeunes de Naurod

Du 22 au 28 octobre, le Jumelage Fondettes-Naurod-Wiesbaden a reçu une délégation de 17 jeunes de sa ville jumelle.



La délégation a été accueillie à la mairie en présence de Dominique Sardou, Première Adjointe au Maire **Philippe** Bourlier, Conseiller Municipal délégué.

Un programme fourni leur avait été

concocté par l'association.

Le dimanche était réservé à la vie en famille d'accueil. Ensuite, les



jeunes allemands

Au château de Langeais accompagnés de correspondants français ont le château Langeais, travaillé l'argile à

La Rouchouze, pratiqué de

l'escalade, visité le Clos Lucé, passé une journée au Futuroscope, bénéficié de la piscine de Fondettes et participé à un rallye qui leur a permis de découvrir

Tours. Jeudi soir, un sympathique repas partagé a réuni jeunes, les familles d'accueil et les membres du Conseil d'administration jumelage dans la salle Michel Petrucciani. C'est fatigués mais



très satisfaits de leur semaine que les jeunes ainsi que Bernd SIEBOLD, Anna Cristina ZINN et Martine BATES, leurs accompagnateurs, ont repris la route de Naurod . Le retour, voyage des jeunes Fondettois à Naurod, aura lieu du 15 au 21 avril 2023.



L'ensemble des jeunes et leurs accompagnateurs dans les jardins du Clos Lucé

### Marché de Noël

Tous les ans, notre jumelage se mobilise pour participer au marché de Noël organisé par la

municipalité de Fondettes.



Le stand du iumelage

C'est une occasion pour faire découvrir aux visiteurs des spécialités allemandes telles que la Bratwurst, la bière allemande. le Riesling du Rheingau , le fameux Stollen (pain brioché à base de







Philippe et Dédé deux spé

Dédé à la cuisson



regarder les spectacles!

fruits confits et pâte d'amande) et le Glühwein (vin chaud fait avec du riesling allemand) apprécié par de très nombreuses personnes...peutêtre, aussi, à cause du froid glacial qui sévissait sur le parvis de la halle de fondettes.



La joie d'être là



Marie à l'œuvre



Beaucoup de monde sur notre stand



Monsieur le Maire



Le Père Noël



Une Naurodienne, Martine Bates (à droite) et une amie

# Visitez notre site Internet

Vous y trouverez tout ce que vous voulez savoir sur Naurod, Wiesbaden, nos activités, notre histoire et bien d'autres choses encore.

https://fondettes-naurod.eu

## orum des associations



profiter

leurs

Comme tous les ans. notre jumelage participait au forum associations. Α notre des grande satisfaction, nous avons eu des

contacts intéres-



nous organisons avec nos amis de Naurod.

Nous avons également eu le plaisir de recevoir Ebehard et Ute Nonn, deux **Naurodiens** en vacances dans la région.



### Les dates à retenir

#### 3 mars 2023

Assemblée générale à 19 heures dans la salle du conseil municipal de Fondettes.

Vous êtes adhérent, participez à nos activités en entrant dans notre conseil d'administration (les candidatures doivent parvenir au Président avant le 24 février 2023).

#### 15 au 21 avril 2023

Voyage des jeunes fondettois à Naurod

#### 18 au 21 mai

Séjour des adultes naurodiens à Fondettes

#### 30 juin au 2 juillet

Tournoi de tennis de table à Wiesbaden avec la participation de l'ASF (Alerte Sportive de Fondettes) qui huit compétiteurs délèguera accompagnateurs.

Ce tournoi réunira toutes les villes jumelées avec Wiesbaden. Rappelons que Naurod a été intégré à Wiesbaden en 1977 soit deux ans après la concrétisation de notre jumelage.

